

# *RETOUR SUR LA CLOVIS*



*Le 4 septembre dernier, le rendez-vous était donné à Dury pour La Clovis. Une classique du club. Comme à l'accoutumé l'accueil y est très chaleureux. Bertrand, Cécile et Annabelle sont*

*présents pour nous offrir un bon café et quelques pâtisseries. Petite nouveauté cette année, le parcours est inversé. Cela permet d'avoir un nouveau regard sur notre belle campagne. Pas moins de 40 cyclistes sont présents, répartis en 4 groupes. 3 partent pour une grande boucle de 140 km tandis que le 4<sup>ème</sup> s'élance pour 130 km.*



*Le soleil est présent pour commencer la journée. Il n'y a pas de grosses difficultés sur cette sortie mais le vent peut rendre la progression des groupes pénible. La première côte arrive au 25<sup>ème</sup> km au niveau du village de Contre. Elle se monte en pelotons groupés. Le vent défavorable se fait sentir jusqu'à l'entrée du magnifique village de Gerberoy, point de ravitaillement. Jean-Claude, Michel, Odile et Véronique préparent les sandwiches que les cyclistes avalent avec grand plaisir.*



*Il est déjà temps de repartir en traversant le village qui est encore très fleuri à cette époque. Le vent est désormais favorable et chaque groupe va bon train.*



*Tous éprouvent un grand plaisir à rouler à vive allure. A noter la moyenne du premier groupe qui termine la boucle de 140 km à près de 32 km/h de moyenne.*



*Les cyclistes se retrouvent enfin pour une collation aux établissements Clovis en évoquant déjà les prochaines sorties.*



